

## INFORME DE ACTIVIDADES: REVISIÓN, TRASLADO Y ENTREGA DE EQUIPO FOTOGRÁFICO

**A nombre de:** José Luis López Soto

**Asunto:** Entrega de equipo fotográfico para mantenimiento

Con el propósito de asegurar que las cámaras de la universidad continúen operando en óptimas condiciones, se me asignó la tarea de supervisar el traslado del equipo fotográfico al centro de servicio autorizado. Este informe detalla las actividades realizadas y los resultados obtenidos durante este proceso.

### Descripción del proceso.

El equipo fotográfico, compuesto por diversas cámaras utilizadas para las actividades académicas y administrativas de la universidad, fue revisado previamente para identificar su estado actual y la necesidad de mantenimiento preventivo. Una vez concluida esta revisión, se procedió a coordinar el traslado de las cámaras al centro de mantenimiento especializado. Mi responsabilidad consistió en asegurar el correcto transporte y entrega de los equipos a la empresa encargada del servicio técnico.

El día 17 de julio del presente año, me dirigí al lugar de entrega con el equipo fotográfico, cumpliendo con las medidas necesarias para garantizar un traslado seguro. A mi llegada, hice la entrega formal de las cámaras a los responsables de la empresa de mantenimiento, quienes tomaron posesión del equipo para iniciar las revisiones técnicas. Dejé constancia de la entrega mediante los documentos correspondientes, con los cuales se verificó que el equipo fue recibido en buen estado y se garantizó su resguardo hasta la finalización del servicio.

### Resultados

El equipo fotográfico fue entregado sin contratiempos a la empresa encargada del mantenimiento. Las cámaras quedaron bajo su responsabilidad para realizar las inspecciones y reparaciones necesarias. No se presentaron incidentes durante el proceso de traslado ni en la entrega del equipo, asegurando que las cámaras podrán ser devueltas a la universidad en condiciones óptimas.

### Impacto y contribuciones

El correcto traslado y entrega del equipo fotográfico contribuyó de manera significativa a la preservación y prolongación de su vida útil. Garantizar que las cámaras sean revisadas por profesionales calificados asegura que continuarán funcionando correctamente, lo que beneficia las actividades de la universidad que dependen de este equipo. Además, este mantenimiento preventivo reduce el riesgo de fallos técnicos y prolonga la calidad operativa de los recursos tecnológicos de la institución.



### Conclusión

La tarea encomendada fue completada de manera satisfactoria, cumpliendo con el objetivo de entregar el equipo fotográfico para su mantenimiento preventivo. Esta acción es clave para mantener la operatividad de los recursos tecnológicos de la universidad, lo que a su vez garantiza un mejor desempeño en las actividades que requieren el uso de dicho equipo. Recomiendo que este tipo de mantenimientos se continúe realizando periódicamente para evitar problemas futuros y asegurar la conservación del equipo.

**Atentamente,**

José Luis López Soto